

# 牧港川沿いの美化活動

(花味かボランティア大募集中)



少しずつですが・・・現在進行中！早めのポケットパークづくりをめざして美化活動を進めています。天候次第ですので、予定通りとは行きませんがもうしばらくお待ちください。なお、花苗の購入費用は、地域の皆さんからのアルミ缶や古紙等の売上金より賄われています。また、地域の美化活動を推進するボランティアも募っています。お住いの近くの花壇の雑草取りや水やりをしていただける方、ぜひ自治会へご連絡下さい。



平成28年・・・・・・3月号

ようげいぼしじちかい

陽迎橋自治会だより NO 32

地域の皆さまへ 大切なお願い

## 中学校制服のリサイクルにご協力下さい



陽迎橋自治会では、浦西中学校の制服のリサイクルに取り組みます。中学校卒業で不要となる制服、体育着、ジャージ、(国語・漢和・英和・和英)辞典、美術デザインセット、アルトリコーダー等をお持ちの方で今後活用予定のない方は、陽迎橋自治会へご提供をお願いします。過年度卒業生の方でも結構です。皆さまからご提供いただいた制服等は、今年度の新入生に必要な方に無償で差し上げたいと思います。

多くの家庭で3月は、卒業そして進学準備で出費が重なります。地域のみなさまのご協力で、多くの子育て中の皆さんを応援したいと思います。同時に、リサイクルで大切な資源を有効に活用したいとおもいます。今年浦西中学校を卒業する皆さん、今年入学する新入生に素敵なプレゼントをしませんか？

制服等のご提供が出来る皆さんは、陽迎橋自治会室へご持参いただくか電話でお問合せ下さい。電話番号は、875-9011です。

### まなびフェスタで放課後子ども教室・琴教室のこどもたちが舞台

2月14日(日)てだこホール・大ホールで浦添市まなびフェスタの舞台発表が行われました。陽迎橋自治会からは、毎週金曜日放課後に自治会室で行われている放課後子ども教室・琴教室のこどもたちが琉球琴の演奏をしました。

小学1年から6年までの10名の子どもたちの堂々とした演奏に会場からは大きな拍手がありました。「初めて琉球琴の演奏を聞きました、感無量です。」との声もありました。



### 3月行事予定

- 1日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 2日(水) 放課後子ども教室・学習支援
- 4日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 5日(土) 社交ダンススポーツサークル
- 8日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 9日(水) 放課後子ども教室・学習支援
- 太陽クラブ定例会
- 陽迎橋自治会・第11回評議員会
- 11日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 12日(土) 社交ダンススポーツサークル
- 13日(日) さんしんサークル
- 15日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 16日(水) **子育て広場(自治会室)10時～**  
放課後子ども教室・学習支援
- 18日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 19日(土) **地域クリーンデー 10時～**  
社交ダンススポーツサークル
- 22日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 23日(水) 放課後子ども教室・学習支援
- 25日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 26日(土) 社交ダンススポーツサークル
- 27日(日) さんしんサークル
- 29日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 30日(水) 放課後子ども教室・学習支援

### 4月行事予定

- 1日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 2日(土) 社交ダンススポーツサークル
- 5日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 6日(水) 放課後子ども教室・学習支援
- 8日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 9日(土) 社交ダンススポーツサークル
- 10日(日) さんしんサークル
- 12日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 13日(水) 放課後子ども教室・学習支援
- 太陽クラブ定例会
- 陽迎橋自治会・第12回評議員会
- 15日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 16日(土) 社交ダンススポーツサークル
- 地域クリーンデー
- 14日(日) さんしんサークル
- 18日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 19日(水) **子育て広場(自治会室)**  
放課後子ども教室・学習支援
- 22日(金) 放課後子ども教室・琴教室
- 23日(土) 社交ダンススポーツサークル
- 24日(日) さんしんサークル
- 26日(火) 放課後子ども教室・学習支援
- 27日(水) 放課後子ども教室・学習支援
- 30日(土) 社交ダンススポーツサークル

資源ごみ(アルミ缶・新聞・雑誌等)を自治会に提供してください。防犯灯の設置や花苗代金になります。

陽迎橋自治会  
☎875-9011



## 「当山小学校の分離新設校を早期に実現する会」を結成

過大規模校となり特別教室がなくなる等、学校教育に様々な支障が起こっている当山小学校。陽迎橋自治会を含む当山小学校区の全8自治会では、地域の子もたちが適正規模で充実した学校教育を受けることが出来るよう当山小学校の分離新設に取り組んできました。

陽迎橋自治会では、昨年9月6日に「当山小学校過大規模校問題を考える」シンポジウムを開催、9月12日には過大規模校解消策として提起された通学区域変更対象の「前田小学校に行ってみよう」企画、更には浦添市の出前講座を活用して「新設校が出来るための手続き」講座を開催し行政の流れを学びました。これらを踏まえ、浦添市議会へ8自治会長連名で「当山小学校の過大規模校解消のために分離新設を求める」陳情を行い、12月22日の市議会で全会一致で陳情書は採択されました。また、市議会議員提案の同内容の決議も全会一致で決議されました。

しかしながら自治会へ寄せられる様々な情報では、当山小学校の分離新設以外の方策が進行しているとの報告もあり、今回「当山小学校の分離新設を早期に実現する会」を結成し強力な取り組みを行うことと致しました。地域の子もは地域の宝であり、地域の未来を支える宝です。地域の全ての子もが、健やかに育つ地域や学校をみんなでつくっていきましょう。詳しくは、「当山小学校の分離新設を早期に実現するよう求める」要請決議をご覧ください。

### 「当山小学校の分離新設校を早期に実現する会」結成総会

日時：2016年2月14日（日）午後7時～8時30分

場所：浦西公民館



「実現する会」の代表の皆さん（山城淳二さん・大城保さん・金田ゆきさん・知花聡さん）



### 「当山小学校の分離新設を早期に実現するよう求める」要請決議

浦添市立当山小学校の過大規模校を解消するため、早期に当山小学校を分離し、新設校を設置するよう要請いたします。

現在、当山小学校は児童数1,072人・31学級の過大規模校となっています。そのため、科目によっては週1回の割り当ても困難になるなど、適正規模校と同等の授業機会も確保できない学習指導上の問題や児童の生活面の問題等、様々な問題が生じています。

小学校の適正規模は「学級数が12学級から18学級」です。31学級の当山小学校は「適正規模」校の2校分にも相当します。浦添市の推計では、当山小学校は平成29年度に児童数1,138人・32学級に、平成30年度には児童数1,154人・33学級が見込まれています。今後も児童数は確実に増加します。更には、現在開発中の都市モノレール「てだこ浦西駅」周辺の開発により、市の推計をはるかに越える児童増となります。早期に分離新設が実現しない場合、当山小学校は「超」過大規模校となってしまう、一層厳しい教育環境になることは明らかです。

今年度より「子ども・子育て支援新制度」がスタートしました。この制度では、3歳児から希望する子どもは全て幼稚園に入園出来るよう整備することが市町村の責務となっています。しかし、当山小学校の敷地や施設では4歳児も定員を定めている現状であり、3歳児の受け入れは厳しいものと思われます。当山小学校の分離新設によってのみ、3歳児から希望者全員の受け入れが可能になります。また当山小学校は、浦添市で児童数が最も多い一方で、放課後児童クラブは最も少なく多数の待機児童が発生しています。この待機児童解消には小学校等での新設が必要ですが、当山小学校の敷地や施設状況では困難です。幼稚園の3歳児受け入れと同様に、放課後児童クラブの待機児童解消策としても分離新設以外の方策はないものと思います。

子どもは私たちの宝であり、未来を担う存在です。この子供たちに、「適正」な教育環境等を整備してあげることは私たち大人と浦添市の最低限の責務です。ぜひとも当山小学校の分離新設を早期に実現していただくよう要請いたします。

以上、決議します。

浦添市長

松本 哲治殿

浦添市教育長

池原 寛安殿

平成28年2月14日

当山小学校の分離新設を早期に実現する会 結成総会